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SPD-Kreistagsfraktion 
Postfach 11 10 
64629 Heppenheim 
Tel.: 06252 / 788 156 

An den Vorsitzenden des Kreistages  

des Kreises Bergstraße 
Herrn Werner Breitwieser 

Gräffstraße 5 

 

64646 Heppenheim 

Heppenheim, den 3. Dezember 2012 

 

 

Betr.: Dringlichkeitsantrag zum Thema „Wahlfreiheit G 8 / G 9“  
    

 
Sehr geehrter Herr Breitwieser, 

 

bitte stellen Sie folgenden Antrag als Dringlichkeitsantrag noch auf die Tagesordnung der nächsten 

Kreistagssitzung am 10.Dezember 2012 und stellen ihn zur Abstimmung. 

 

 

Der Kreistag möge beschließen:“ 

Der Kreistag unterstützt alle Gymnasien, die künftig wieder eine sechsjährige Mittelstufe anbieten 
wollen. Er beauftragt den Kreisausschuss bei entsprechender Beschlussfassung von Schulkonferenzen 
unterstützend tätig zu werden und diese im Vorgriff auf die dafür notwendigen Änderungen des 
Schulentwicklungsplans rechtzeitig vor Schulanmeldung für das Schuljahr 2013/2014 zu genehmigen.   
 

Begründung:  

Die Hessische Landesregierung hat mit ihrem Gesetzentwurf zur Änderung des Schulgesetzes vom 

18.9.2012 versprochen, dass ab dem kommenden Schuljahr eine Wahlmöglichkeit zwischen G 8 und G 9 

an den Gymnasien möglich sein soll.  

Damit Eltern auch tatsächlich die Wahlmöglichkeit haben, sollte unabhängig von den dadurch 

entstehenden Kosten dieses Ziel auch im Kreis Bergstraße für das kommende Schuljahr erreicht werden. 

Insbesondere Schulen, deren Schulkonferenz sich bereits mit einer Zwei- Drittel- Mehrheit für einen 

schnellstmöglichen Wechsel von G8 zurück zu G9 entschieden haben, sollten darin unterstützt werden, 

diesen Schritt bereits 2013/2014 vollziehen zu können.  

Mit freundlichen Grüßen 

 
(Katrin Hechler) 
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